

■東京湾再生官民連携フォーラム通常総会と東京湾大感謝祭を開催！

東京湾再生官民連携フォーラムは、10月22日(土)の9時30分から、横浜・赤レンガ倉庫1号館3階ホールにて第4回の通常総会を開催いたしました。

來生議長の議事進行のもと、平成27年度活動報告と決算・28年度活動計画と予算、PT活動、新PT設立などの報告などが行われました。

更に、平成27年度から交流の場の提供として取り組んでいるCSR-NPO未来交流会、企業・行政等施設見学会報告を行った後、新しく設立された「東京湾再生アンバサダー制度」の報告とアンバサダーとして任命された、日本テレビアナウンサー 榎太一様、赤城乳業キャラクターガリガリ君が紹介されました。

また、「東京湾パブリック・アクセス方策に関する一次政策提案」と題された東京湾再生推進会議への政策提案について審議されました。パブリック・アクセスPT長からの提案説明後、質疑・応答が行われ、原案通り承認されました。今後、東京湾パブリック・アクセスの充実のための提案がフォーラムから東京湾再生推進会議に手渡されます。提案を受け取っていただいたのち、東京湾再生推進会議での審議・実施が期待されます。

総会関連資料は、http://tbsaisei.com/soukai/tb_soukai.html をご覧ください。



第四回通常総会で挨拶する
來生フォーラム議長



東京湾大感謝祭開会式記念写真風景

同日の10時から翌10月23日(日)にかけて、赤レンガ倉庫広場、倉庫1号館1～3階、周辺海上にて「東京湾大感謝祭2016」が開催されました。天候にも恵まれ、2日間でおおよそ9万8千人の来場者(東京湾大感謝祭実行委員会発表)がありました。

10月22日(土)の大感謝祭開会式には、菅内閣官房長官、石井国土交通大臣、環境省自然環境局亀澤局長、参議院議員島村様、参議院議員朝日様、横浜市平原副市长・横浜港運協会藤木副会長が来賓として駆けつけてくださり、衆議院松本議員・門山議員、小池東京都知事から祝電をいただきました。また、今年も、東京湾大感謝祭コラボレーションとしてふるさと納税大感謝祭から、須永副委員長もご出席頂きました。來生議長の挨拶ののち来賓の皆様方からご挨拶をいただきました。最後に田久保大感謝祭実行委員長から開会が宣言され、集まったゆるキャラたちと記念撮影をしました。大感謝祭の実施に当たっては、官民の皆様方から大変なご支援・ご協力を頂きました。ありがとうございました。

(担当 東京湾再生官民連携フォーラム事務局 中島)